

イベントレポート

秋の動物ふれあいフェスティバル(10月2日)

園内9か所に設置したクイズに挑戦する「ウォーククイズ」や、来園者が展示場に隠したリンゴなどを動物が探して食べる「動物のお宅に秋の味覚を隠そう」、ヤギの特別エサやり体験などを、さわやかな秋晴れの中で開催しました。



ウォーククイズ



動物のお宅に秋の味覚を隠そう

大森山動物園自然観察会(10月9日)



大森山にはどんな自然があるのかな?



昆虫をたくさん採集しました

事前に参加申し込みのあった小学生の親子など11名が、飼育員の案内で、園内の天然沼「塩曳潟」の水生生物や大森山公園の昆虫・植物を観察しました。参加者は自然にちなんだクイズやゲームなども楽しみ、最後は拾ったどんぐりをサルへプレゼントするなど充実した時間を過ごしました。

どうぶつサイエンス(10月23日)

自然科学学習館との共催で実施しました。獣医師による動物の病気やケガの診察の話や、体温や心拍数などを測る診察体験、キリンの採血の観察など、普段はできない体験に子どもたちも興味津々の様子でした。詳しくは5ページの記事をご覧ください。



キリンの採血を観察しよう



モルモットの心音、聞こえるかな?

ユキヒョウの命名式(10月23日)



命名式



ヒカリ

22年振りに当園で誕生したユキヒョウの愛称募集を行い、700点を超える応募の中から「ヒカリ」が選ばされました。

命名式には、名付け親である山口美紀様も出席し、愛称の決定をお祝いしました。

いい夫婦の日イベント(11月20日)

今年も「いい夫婦の日」にちなんだイベントを開催しました。夫婦やカップルの皆さんを対象に特別ガイドツアーを行い、飼育員が動物の夫婦のエピソードを披露しました。ツアーの最後にはフラミンゴとの記念撮影会を行いました。



特別ガイドツアー



フラミンゴとの記念撮影

さよなら感謝祭(11月27日)

シーズンの閉園イベントとして、お客さまや動物たちへの感謝を込めて開催しました。セレモニーでは、亡くなつたキリンの「カンタ」などに慰靈の献花を捧げたほか、3年ぶりに日新小学校吹奏楽部による演奏を行いました。また、セレモニー終了後、園長と飼育員がこの1年を振り返るトークイベントを開催したほか、カンガルーなど4種類の動物への無料エサやり体験やトナカイとの記念撮影会などを行いました。



感謝祭セレモニー



トークイベント

雪の動物園(1月7日～2月26日の土日祝日)

今年で17回目となる「雪の動物園」を開催しました。お客さまは普段は見ることができない冬の動物たちの様子や、トナカイ・ポニーの園内散歩、カピバラの湯っこなどの冬の風物詩を楽しみました。また、卯年にちなんだ干支展を開催しました。



カピバラの湯っこ



トナカイの園内散歩

今後のイベント (予定)

- 3月18日(土)～11月30日(木) 2023年通常開園 ※期間中無休
9月1日(金)～3日(日) 開園50周年記念イベント & 記念式典